

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan hasil belajar siswa yang diajar dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe TPS dan model pembelajaran kooperatif tipe STAD pada pokok bahasan aritmatika sosial di kelas VII SMP Swasta Abdi Sejati Perdagangan T.A. 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. WL. Sihombing, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, dan Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. H. Banjarnahor M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Mangasa Simanjuntak dan Ibunda Siti Alom Napitupulu yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Kakakku Geofani Levana Simanjuntak dan Abangku Gaston Othniel Simanjuntak, Dio Rosihan Simanjuntak yang juga selalu memberikan dukungan dan doa.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Sr. Silveria Sidabutar, KSFL selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Abdi Sejati Perdagangan, Bapak Y. Purba, S.Pd selaku Wakil Sekolah dan Ibu Dameria Purba S.Pd, selaku guru bidang studi matematika SMP Swasta Abdi Sejati Perdagangan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Lilis, Lia, Mevy, Helviana, Dian, Josapat, Justin, Holmes, Iwan, Manto, Reza dan teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika kelas B Reguler 2010. Ucapan terima kasih juga diucapkan khusus kepada Tuan Fernando Simatupang dan Sopi Sikumbang yang terus memberikan motivasi dan doa kepada penulis. Begitu juga kepada teman-teman PPL SMA Negeri 2 Bandar Periode 2013 dan yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 2014  
Penulis,

Loranty Folia Simanjuntak  
NIM. 4102111010